



## journee scolaire

publié le 08/04/2014

---

Aujourd'hui, nos Français ont testé le rythme allemand des cours. Ils étaient repartis dans plusieurs classes et ont suivi des cours de français, allemand, politique et arts plastiques... pas vraiment évident de comprendre...

Le cours d'arts plastiques a été riche en échanges, vous pourrez en juger par vous-même avec les photos de vos enfants, l'ordinateur allemand refusant les portraits français !!! ... ce sont des auto-portraits réalisés les yeux fermés et guidés par la voix de leur correspondant....

Demain, matinée courses et cuisine dans le but de préparer le repas du midi dans la cuisine du collège !! Grands moments en perspective !!



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**